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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A  seguito  del  regolare mandato  alla  carica  di  Presidente  dell’Associazione  denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 9 giugno 2012 alle ore 7:30 presso il 
Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10,  in prima convocazione, e alle ore 9:30  in seconda 
convocazione,  la Giunta  Esecutiva  all’uopo  convocata  con  nota  prot.  n.  2012‐2  cat. GE  del 
14.05.2012. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01  Tacchini Pietro  Presidente  P 

02  Andreangeli Stefano  Membro  P 

03  Asirelli Corrado  Membro  P 

04  Baldoni Margherita  Membro 
Vice Presidente 

P 

05  Durì Francesco  Membro  P 

06  Fontana Lazzaro  Membro  P 

07  Passaretti Natalina  Membro  P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1  Baldo Renzo  Socio Fondatore  A 

2  Falsiroli Francesco  Socio Fondatore  A 

3  Gastaldello Attilio  Socio Fondatore  A 

4  Montanari Sandra  Membro C.G.  P 

5       

6       

7       

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti 
a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2012». 

Il  presidente  introduce  l’argomento  illustrando  i  grafici  resi  disponibili  ai  presenti 
sull’andamento delle iscrizioni dell’anno in corso e degli anni precedenti. 

“Al momento gli iscritti risultano essere 573. Mancano però ancora diversi pagamenti per corsi 
effettuati e quindi il numero dovrebbe in effetti essere più elevato. Restano ancora da incassare 
€ 2.000 per corsi degli anni precedenti ed € 4.750 per i corsi di quest’anno. 

Inoltre,  con  alcuni  comuni  ci  sono  problemi  di  dissesto  finanziario,  infatti,  rischiano  il 
commissariamento. In questi casi il commissario fissa la percentuale sui pagamenti che intende 
effettuare nei confronti dei creditori verso l’ente. Non accettare l’offerta è un rischio, anche se 
c’è una perdita per l’associazione e pertanto conviene accettare l’offerta. 
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Oltre a ciò c’è  la concorrenza “sleale” dell’ANUTEL che organizza corsi gratuiti o almeno così 
sembrano,  visto  che  poi  si  rifà  sulle  spese  alberghiere  dei  partecipanti  ospitati  nelle  proprie 
strutture. 

Per quanto  riguarda  i  corsi  ricordo  che avevamo  ipotizzato di organizzare 3  corsi gratuiti  in 
zone come la Campania, il Piemonte e Firenze”. 

Il collega Durì interviene proponendo di fare il corso ad un costo minimo anziché gratuito. 

Il  collega  Fontana  propone  invece  di  fare  un  corso  più  breve,  focalizzandosi  solo  su  2  o  3 
argomenti. 

La  collega  Baldoni  ricorda  che  si  era  pure  deciso  di  fare  un  corso  “light”  (nel  sito 
dell’associazione) e che  il calo delle iscrizioni è dovuto anche alla mancanza di fondi ma è più 
una  questione  di mentalità.  “Inoltre  il  sito  è  visitato  da molti  soci.  C’è  inoltre  una  gara  tra 
associazioni ad organizzare questi corsi che quindi si fanno concorrenza.“ 

Il presidente precisa che per quanto riguarda  la fruizione del sito,  in merito al forum, questo 
non è un blog. “L’associazione promuove  l’utilizzo del forum.  I colleghi che  lo utilizzano sono 
spesso le stesse persone. Nelle statistiche risulta che le persone che partecipano sono circa 72 
ma non è possibile fare altre statistiche di utilizzo. Il forum nasce per dare un servizio al Messo 
Comunale  per  dare  risposte  ai  propri  quesiti.  Si  era  pure  deciso  di  fare  rispondere  il 
moderatore come espressione della linea ufficiale dell’associazione. 

Non  volevamo  fare  come  altri  siti  dove  si  possono  fare  pochi  quesiti  e  spesso  questi  non 
ricevono risposta.” 

Tacchini  propone,  inoltre,  di  preparare  un  promo  che  serva  ad  illustrare  i  servizi 
dell’associazione compreso il forum. 

La collega Passaretti ricorda che intanto, per promuovere l’associazione e i corsi, si potrebbero 
mandare mail agli indirizzi di cui siamo già in possesso. 

Il collega Zoni interviene facendo presente che sarebbe utile pubblicare le sentenze che hanno 
comportato condanna del Messo Comunale, al fine di richiamare  l’attenzione sull’importanza 
del rispetto del procedimento e dei rischi connessi. 

Il collega Duri,  inoltre, fa presente che a suo parere è  interessante  l’utilizzo di una demo che 
illustra  il servizio offerto da ANNA e che serva a sottolineare  l’aspetto che  l’associazione non 
ha scopo di lucro. 

Il presidente precisa,  inoltre, che  il corso gratuito è solo un modo per attirare  la curiosità dei 
colleghi. “Noi non imporremo nulla a chi intende partecipare a questi corsi gratuiti ma faremo 
azione di convincimento di iscriversi all’associazione.” 

Il collega Zoni propone di tenere corsi gratuiti non solo rivolti al Messo Comunale ma anche ai 
dirigenti e ai responsabili della P.M.  

Il  presidente  precisa  che  ci  possono  essere  altre  possibilità  di  incremento  degli  iscritti  il 
prossimo anno.  

“C’è una forte spinta all’esternalizzazione del servizio di notifiche e potremmo rivolgerci anche 
a questi soggetti.” 

Il presidente a questo punto propone di mettere ai voti l’approvazione dell’elenco degli iscritti 
fino alla data attuale, di prendere atto dell’attività formativa e di dare mandato al presidente 
di attivarsi per la pubblicizzazione nel sito di una demo col titolo plausibile “ perché iscriversi”. 

La votazione avviene con voto favorevole all’unanimità 

Punto 2 O.d.g.: «Tesseramento 2013: quote d’iscrizione». 

Il presidente propone le stesse quote di iscrizione dell’anno in corso anche per l’anno 2013. 
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La proposta viene approvata all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Attività associative anno 2012/2013». 

Il presidente precisa che vorrebbe organizzare un altro convegno nel 2013, preferibilmente a 
Napoli. 

Il  convegno  potrebbe  essere  organizzato  insieme  alla Maggioli  e  ovviamente  sarebbe  sulla 
notificazione  e  potrebbe  essere  incentrato  sulla  evoluzione  della  notificazione  anche  in 
riferimento alla notifica telematica. 

“Al  sud  c’è  una  maggiore  sensibilità  per  questi  tempi  e  sarebbe  più  facile  organizzare  il 
convegno.” 

Punto 4 O.d.g.: «Varie ed eventuali». 

Riguardo  l’ultimo punto all’ordine del giorno  in merito alle “varie ed eventuali” si procede ad 
analizzare alcuni argomenti oggetto di recente discussione. 

Uno  degli  argomenti  più  sentiti  riguarda  la  possibilità  di  attribuire  l’indennità  di  rischio  o 
disagio al Messo Comunale. 

A  tal proposito  la collega Baldoni precisa che  i criteri di attribuzione dell’indennità di  rischio 
riguardano  determinate  categorie  per  le  quali  è  stata  appositamente  pensata  e  che  per  il 
Messo  Comunale  vedrebbe  più  percorribile  l’attribuzione  dell’indennità  di  disagio  poiché  la 
stessa è  legato all’esposizione all’ambiente esterno dove si svolge buona parte del  lavoro del 
Messo  Comunale  e  il  disagio  psicologico  legato  all’accesso  agli  ambienti  privati  e  il 
potenzialmente conflittuale rapporto con l’utenza. La strada però non è semplice. 

Alla  collega Baldoni  viene dato mandato di preparare  il  testo della  circolare  sull’argomento 
dell’indennità in questione. 

Un altro argomento che sempre di più  interesserà  i colleghi è  la “competenza territoriale del 
Messo Comunale che opera nelle associazioni di comuni”. 

Sull’argomento  interviene  il presidente precisando che: “se  il Messo Comunale è  incardinato 
nell’Unione dei comuni, quel Messo Comunale ha competenza alla notifica su tutto il territorio 
dell’unione. Il problema invece sorge quando il Messo Comunale resta incardinato nel proprio 
comune ma deve operare anche in altri comuni. 

Il  problema,  infatti,  è  quello  inerente  la  validità  della  notifica  in  una  simile  fattispecie.  Il 
problema si fa sempre più sentito con l’aumento prevedibile delle unioni.” 

Il  collega  Fontana  precisa  che  tranne  il  caso  dell’unione  dei  comuni,  per  le  altre  forme 
associative tra comuni è necessaria la nomina per ognuno dei comuni ove operano, da parte di 
tutti i Messi Comunali. 

Viene dato mandato al collega Durì di redigere la circolare. 

Altro argomento è la notificazione della persona agli arresti domiciliari. 

Il collega Fontana legge la bozza che ha già preparato sull’argomento. 

Il presidente fa presente che 2 sono le fattispecie che possono presentarsi: 

•  Il Messo Comunale non sa che il destinatario è agli arresti domiciliari 

•  Il Messo Comunale viene avvisato sulla situazione particolare del destinatario agli arresti 
domiciliari. 

Viene dato mandato al collega Fontana di redigere la circolare. 

Altri  argomenti  per  i  quali  necessitano  di  approfondimenti  e  della  predisposizione  di  opportune  circolari, 
riguardano: 
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 Notifica a società estinta: viene dato mandato al collega Asirelli di redigere la circolare; 

 Notifica all’amministratore di sostegno: viene dato mandato al collega Asirelli di redigere la circolare; 

 Notifica  a destinatari  terremotati  e/o  colpiti  da  eventi  naturali  devastanti:  viene dato mandato  al 
collega Tacchini di redigere la circolare; 

 Notificazione dei verbali ai  sensi dell’art. 201 del C.d.s.: viene dato mandato al  collega Fontana di 
redigere la circolare; 

 Predisposizione di una  lettera per  la restituzione di un atto per  incompetenza notificatoria: 
viene dato mandato al collega Asirelli di redigere la lettera. 

Alle ore 14,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 9 giugno 2012 




